
 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

近藤雅彦会長：おはようございます。本日は創立記念例

会という事で、浜松中ロータリークラブの半塲会長と

佐々木幹事にお見えになって頂いております。後程ご挨

拶頂きますので宜しくお願いします。 

今日は創立記念例会ということで、今年は我々の１５周

年という事になります。我々のクラブの設立は浜松中ロ

ータリークラブさんの１５周年の記念事業の一環であ

ると聞いています。我々も１５年迎えるわけですが、

我々が新しいクラブを創れと言われて、創れるのかと思

うと、非常にその時ご苦労されたと思いますし、何より

も私どもパワーと言っていますが、それ以上に中クラブ

さんもパワーのある優れたクラブであったと、今になっ

たからこそ思わざるを得ないです。今後とも親クラブ・

ホストクラブとして我々をご指導頂きたく思っており

ます。 

今日は最後にグループミーティングという事にさせて

頂きました。実は１１月に職業奉仕部会担当の職場訪問

の時間と場所を決めないといけないので、９月までの飲

み会を中心としたグループミーティングで出来れば決

めて欲しかったのですが、これを機会に今日決めて頂き

たいと思いまして時間を取らせて頂きました。 

 

■幹事報告 (省略) 

田渕邦彦幹事：配布資料は「パワー浜松ロータリークラ

ブの変遷」「１５周年の組織図」の２点です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■浜松中ＲＣよりご挨拶 

半塲幸司様： 

 

おはようございます。ご紹介頂きました浜松中ロータ

リークラブ、今年度会長の半塲です。本日は、佐々木幹

事と一緒に例会にお邪魔させていただきました。例会の

貴重な時間をお借りし、ご挨拶をさせて頂き大変恐縮し

ております。どうぞ宜しくお願い致します。パワー浜松

ロータリークラブ様の創立１５周年を心よりお祝い申

し上げます。近藤会長・田渕幹事、おめでとうございま

す。 

パワー浜松が出来た１５年前、私は、中ＲＣで幹事で

した。秋山会長、塚田幹事と地区研修、会長幹事会等々

一緒に勉強させて頂きました。懐かしく思います。 

パワー浜松は、設立にあたり３つの目的を掲げスタート

されたと伺っています。①『仕事を伸ばす』②『交流を

広める』③『活動を通じて人格の向上を図る』これが今

でも活動の基本となっていると思います。そのように近

藤会長率いるパワー浜松ロータリークラブの皆様と共

に、１年間地域社会において奉仕活動ができますことを
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大変うれしく思います。 

今年度、我々のクラブは４７名からのスタートで来年

２月には創立３０周年記念例会を行ないます。この半年

間の準備を経て今月には、ほぼ形になりそうです。これ

から先３０周年を期にクラブをより活性し、将来を見据

えた新たな活動の基礎を築いきたいと思っております。

貴クラブの創立記念にあたり、今まで以上に交流を深め

させて頂きたくお願い申し上げますと共に、会員皆様の

ご健勝と貴クラブの益々のご繁栄をご祈念申し上げご

挨拶とさせて頂きます。 

■委員会報告 

ロータリー財団委員会米山部会（村田誠会員）： 

１２／４（日）に防潮堤の植栽活動を行います。案内で

は１１／８締切りですが、出席のご検討をいただき、早

めのご報告をお願いします。 

ゴルフ同好会からも一言、１１／２３に第３回青空例会

を開催します。今回はハンデ戦で静岡カントリー袋井コ

ースでの開催です。こちらも多くの出席をお願いします。 

１５周年担当委員会（青山素久会員）： 

組織図が承認されましたので皆様に配布しました。１５

周年事業の成功は近藤会長の第一方針にも挙がってい

ますので皆様のご協力お願いします。 

■スマイル 

浜松中ＲＣ 半塲会長・佐々木幹事 

創立１５周年記念にお招きいただきまして誠に有難

うございます。心よりお祝い申し上げます。これからの

クラブ発展と皆様の益々のご健勝を記念いたします。我

が浜松中ＲＣも２０１７年２月１１日に創立３０周年

記念例会となります。宜しくお願い致します。本日は大

いに例会を楽しませて頂きます。 

近藤雅彦会長・田渕邦彦幹事 

 浜松中ＲＣ会長 半塲幸司様、幹事 佐々木雄二様。本

日は早朝より大変お忙しい中当クラブの創立記念例会

にお越しいただきまして誠に有難うございました。１５

年前に浜松中クラブの諸先輩方にご尽力いただき、この

パワー浜松ロータリークラブを設立することが出来ま

した。今後先輩諸兄の益々のご活躍とご健勝を心より祈

念いたします。 

小澤邦比呂会員 

 創立１５周年おめでとうございます。半塲会長、佐々

木幹事早朝よりお越しいただき誠にありがとうござい

ました。今後とも宜しくお願い致します。 

会場監督 

インタビューにご協力頂いた歴代会長の皆さん、ケーキ

作成して頂いた末広さくらさん、映像作成して頂いた山

下さん、シン企画の皆さんに感謝です。 

加藤ひとみ会員 

◎末広さくらさんからのメッセージ代読 

パワー浜松ロータリークラブ創立１５周年おめでとう

ございます。末広さくらです。みなさんお元気ですか？

私は病気を理由に退会させていただきましたが、手術も

無事に終わり今年７月から仕事に復帰させて頂き元気

に過ごしています。今回１５周年のお祝いに何かサプラ

イズ出来ないかな？と加藤ひとみさんからお話を頂き、

大好きなマッチ会長とたぶちゃん幹事、パワー浜松の皆

さんにお祝いの気持ちを込めてケーキを作らせて頂き

ました。全部砂糖菓子で出来ているのですよ。（ケーキ

の中はダミーの発泡スチロールですが。笑） 

マッチ会長、ケーキカットは無事に出来ましたでしょう

か？初の試みで試行錯誤のチャレンジだったので（笑） 

あと、土洲先生のパワーの文字を再現するのは超〜大変

でしたが、先生いかがでしょうか？合格点は頂けます

か？皆さんに喜んで頂けたら嬉しいな。本当に１５周年

おめでとうございました！！ 

 

■その他 グループミーティング 

職業奉仕部会（松本太一会員） 

１１月２８日から１２月３日まで職場訪問という事で、

それぞれのグループの会員の職場に訪問して、知って頂

こうという企画です。日程を今の部会・委員会で今日決

めて頂ければ有りがたいです。宜しくお願いします。 

 

グループ毎にミーティング



  

■議事 

創立記念例会  担当：会場監督 

加藤ひとみ会員：我々のクラブは２００２年１０月２２

日の第１回例会を創立日としております。２００２年を

第１期としますので、人間で言えば満１４歳です。数え

年では今年が第１５期となります。今回は誕生日よりは

４日ほど早いですが、今日の例会で創立１５周年を皆さ

んでお祝いしたいと思います。 

前のケーキをご覧ください。退会された末広さくらさん

が近藤会長のために作ってくださったものです。１５歳

の誕生日として近藤会長にロウソクを吹き消しても頂

きます。 

 

 

歴代会長１２人のインタビュー映像を流します。 

２００２～０４年度会長 秋山雅弘様 

スティーブ・ジョブズの“Ｃｏｎｎｅｃｔｉｎｇ Ｔｈ

ｅ Ｄｏｔｓ”という言葉は色んな Dot が繋り新しい未

来の形を作るという意味でで、ロータリーはその典型的

な組織だと思います。 

２００４～０５年度会長 塩田進様 

地域の人たちを接するという機会を得たこと、地域の有

力者や様々な職種の人たちと付き合うことが出来たと

いうことが非常に良かったです。 

２００５～０６年度会長 金山土洲会員 

IM が一番の大役でした。素晴らしいＩＭだったと皆さ

ん褒めてくださいまして、皆のいざという時の力はすご

いなと感じました。ＩＭの大成功した時の喜び、胴上げ

された時の思い出は今でも忘れられません。 

 

 

２００６～０７年度会長 鈴木和行会員 

５周年記念事業で静岡芸術大学において認知症サポー

ター養成講座を盛大に行ったことが良かったと思って

おります。今は浜松北ロータリーが引き継ぎ、事業が継

続されているのは喜ばしいことです。 

２００７～０８年度会長 原田道子会員 

自分では絶対に挑戦できない、絶対無理であろうと思う

ことに挑戦して頂いて、自分の成長の場にパワーをうま

く使って頂けたらと思います。 

２００８～０９年度会長 高木一浩会員 

それぞれの年度の会長が新しい独自のやり方をもっと

出しても良いかと思います。各年度で色々な事を体験で

きるのも魅力ですので、今後会長に就任される方はどん

どん自分をアピールしながらやって欲しいと思います。 

２００９～１０年度会長 小粥勝好様 

一番新しいロータリークラブですので、新しいことをや

りつつ頑張ってパワーここにありというようなものを

行って欲しいと思います。皆さんの活躍を期待しており

ます。 

２０１０～１２年度会長 坂井光藏会員 

 これからロータリーを充実した価値のあるものにす

るためには、メンバーの一致団結した協力・参画が求め

られます。その過程で親睦をもっと深めていくことが重

要です。親睦ありきではなく奉仕ありきであると思って

おります。 

２０１２～１３年度会長 小澤邦比呂会員 

ロータリーにはロータリー道というものがあると思い

ます。自分で道を作り、道を開いていく。一生懸命やる

こと、愚直にやることが一番大事だと思っています。畏

まってやることはありませんが、朝から来て良かったな

と思える例会にしていけたらと思っています。 

２０１３～１４年度会長 松本好司会員 

私たちには「希望のエナジー」「夢のみずうみ」という

マイソングがあり、その歌を中心に一年間の活動を考え

るようになりました。歌に込められた歌詞の内容を皆さ

んと噛みしめ合えたことで、心で感じて考えて活動しよ

うという流れが出来たと思っています。 

２０１４～１５年度会長 小林昭次会員 

なお一層の出席率のアップのために、例会に予算を割い
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ても良いのではと思います。さらなる魅力のある例会創

りによって、このパワー浜松の魅力を強めて行きたいと

思います。 

１５～１６年度会長 知久武会員 

会員同士の交流、お互いに深め合うという事を主に行い

ました。これから色んな会長さんが現れると思いますが、

その人の持っている個性を生かした、まとまりのあるク

ラブになって行けばと思います。 


